

Forum : Les Risques Psychosociaux et l'intégration de la problématique du stress dans la démarche d'Évaluation des Risques Professionnels le 18 mars à Niort

jeudi 18 mars 2010, par [lpe](#)

Les étudiants de Master du département Gestion des Risques de l'Institut des Risques Industriels, Assurantiels et Financiers (IRIAF) organisent un forum le **18 Mars 2010 à Niort** (79) portant sur :

Les Risques Psychosociaux et l'intégration de la problématique du stress dans la démarche d'Évaluation des Risques Professionnels.

En effet, les risques psychosociaux sont aujourd'hui un problème majeur dans les entreprises. Ils sont notamment difficiles à analyser par le préventeur en raison de leur nature immatérielle. L'objectif de ce forum est donc de présenter des méthodologies existantes permettant la prévention des risques psychosociaux et plus particulièrement du stress au travail.

Au cours de ce forum, différents intervenants seront conviés à s'exprimer sur ce sujet. Conférences et débats animeront cette journée.

Ce forum vise un public composé de professionnels et de futurs professionnels de la prévention (en entreprises, collectivités...), quel que soit leur secteur d'activité (secondaire ou tertiaire).

Informations et inscriptions : www.forum-iriaf.com

Plaquette à consulter en pdf :



Plaquette Forum Risques